

Der junge Rat Basel ist für die Öffentlichkeit nicht wahrnehmbar, die letzten News auf der Homepage wurden Anfang des vergangenen Jahres publiziert und auch in den Medien ist es ruhig geworden um diese Institution. Auch nach diversen Berichterstattungen Anfang diesen Jahres, die ebenfalls der Frage nach dem Weiterbestehen des Jungen Rates nachgingen ist nichts passiert. Der Junge Rat wird meines Erachtens zu Recht von der Regierung unterstützt und begleitet und hat eine wichtige Funktion in Basel. Damit er seine Aufgaben und Ziele wahrnehmen und erreichen kann muss er aber präsent sein und agieren können und wollen.

In diesem Zusammenhang stellen sich deshalb folgende Fragen:

1. Hat der Junge Rat momentan aktive Mitglieder, die sich regelmässig treffen?
2. Kommuniziert die Regierung regelmässig mit dem Jungen Rat und wenn ja, in welcher Form?
3. Wie hoch sind die finanziellen Mittel, die der Junge Rat zur Verfügung gestellt bekommt und wurden diese in letzter Zeit auch benötigt, respektive für Aktivitäten eingesetzt?
4. Hat der Regierungsrat weiterhin ein Interesse am Fortbestehen des Jungen Rates und ist er auch bereit das Gremium weiterhin zu unterstützen, respektive den Wiederaufbau voran zu treiben?

Salome Hofer